
 

 

CE240326 PROCÈS-VERBAL de la séance régulière du Conseil d’établissement de l’école 
Élisabeth-Turgeon tenue le mardi 26 mars 2024, à 19 h 00, dans la classe de Mme Guylaine Roy, 
local C-201. 
 
 
PRÉSENCES : 
 
Représentants des parents : Mmes Florence Charlebois-Villeneuve 
  Alexandra Lavoie 
  Isabelle Vachon 
  Machelle Ye 
 M. Alexandre Charest 
  David Tanguay (substitut) 
   
Membres du personnel : Mmes Guylaine Roy 
  Karine Soucy 
  Marilyn Thivierge 
  Sophie-Anne Vézina 
 
Usager du service de garde : Mme Marie-Ève Lebel 
 
Membre de la communauté: Mme Mélissa Chamberland 
 
La direction : Mme Nathalie Lévesque 
 
Public :  Aucun 
 
Absences motivées : Mmes Maude Lavoie 
  Nathalie Bernard 
  Lucie Ross 
  Sandra Dionne 
 
 
 
1. MOT DE BIENVENUE, VERIFICATION DU QUORUM  

 
Mme Nathalie Lévesque et Mme Florence Charlebois-Villeneuve souhaitent la bienvenue 
à chacun des membres.  

 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE LA PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

 
CE240326-48862 Après lecture de la proposition d’ordre du jour, IL EST PROPOSÉ par Mme Alexandra 

Lavoie et appuyé par Mme Isabelle Vachon d’accepter l’ordre du jour, tel que présenté. 
 

 Accepté à l’unanimité. 
 
 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE LA SEANCE ORDINAIRE TENUE 

LE 5 FÉVRIER 2024 

 
CE240326-48863 Après lecture du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 5 février 2024, IL EST 

PROPOSÉ par Mme Isabelle Vachon et appuyé par Mme Marilyn Thivierge d’adopter le 
procès verbal de la réunion tenue le 5 février 2024. 

 



 

 

3.1 Suivi au procès-verbal 
 
Formation pour mesures d’urgence a eu lieu et s’est bien passée. 

 
 
 
4. INFORMATIONS DE LA DIRECTION D’ÉCOLE 

 
4.1 Informations générales 

 
Deux nouvelles enseignantes de retour de congé de maternité depuis la 
semaine de relâche. 

 
4.2 Suivi des inscriptions et de l’organisation scolaire 2024-2025 

 
Pour l’an prochain, on garde deux secrétaires. Pour le nombre de direction, la 
décision est à venir. Environ 421 élèves l’an prochain + les classes de 
francisations. 449 avec la pondération. La concentration harmonie a encore 
de la place. 

 
4.3 Projet éducatif et plan d’action 

 
Mme Nathalie Lévesque nous présente l’avancement des travaux sur le plan 
d’action ainsi que l’échéancier. 

 
4.4 Plan de rattrapage 

 
Les actions prises dans le cadre du plan de rattrapage sont présentées. 

 
4.5 Éclipse et journée pédagogique à venir 8 avril 

 
Décision du CSS. Le service de garde sera ouvert et l’école fera la distribution 
de lunettes certifiées pour tout le monde pour que le personnel puisse vivre 
l’activité en toute sécurité avec les enfants, malgré les consignes du MEQ 
actuellement un peu contradictoires.  

 
4.6 Document d’information et de soutien : les cheminements scolaires  

 
Document présenté par Mme Nathalie Lévesque. Changements au niveau de 
l’année transitoire. 

 
4.7 Activités pour nos finissants 

 
Album de finissant produit par une éducatrice. Sortie des finissants au parc du 
Bic puis à St-Mathieu et retour à 22h. 

 
 
 
5. INFORMATIONS DE LA PRESIDENCE 

 
5.1 Formation pour les nouveaux membres du CÉ (suivi) 

 
Ceux qui n’ont pas encore signé pourront le faire à la prochaine rencontre. 

 
 



 

 

6. PROPOSITIONS DE LA DIRECTION NECESSITANT UNE DECISION 
 
6.1 Code de conduite de l’école 2024-2025 
 

CE240326-48864  IL EST PROPOSÉ par Mme Alexandra Lavoie et appuyé par Mme Sophie-Anne 

Vézina d’approuver le document Code de conduite, tel que présenté.  
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
6.2 Photographie scolaire 2024-2025 
 

CE240326-48865  IL EST PROPOSÉ par Mme Marilyn Thivierge et appuyé par Mme Isabelle Vachon 

d’accepter l’offre de service du Studio La Pomme Verte pour les photographies 

scolaires 2024-2025. 
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
6.3 Projets pour investissements à venir – résolution pour l’utilisation de FDS  
 

CE240326-48866 IL EST PROPOSÉ par Mme Isabelle Vachon et appuyé par Mme Alexandra Lavoie 
d’approuver le projet de remplacement des balançoires, tel que présenté. 
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
6.4 Approbation pour sorties éducatives nécessitant un changement à l’horaire 
 

CE240326-48867 IL EST PROPOSÉ par Mme Alexandre Lavoie et appuyé par Mme Machelle Ye 
d’autoriser en bloc les sorties éducatives présentées. 
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
 
7. PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS 

 
7.1 Mot de la présidence 

 
Rien de particulier à ajouter. 

 
7.2 Trésorerie 

 
Solde de 801 $.  

 
7.3 Personnel enseignant 

 

• Le festif à l’école (spectacle pour les élèves) 

• Concert de fin d’année des élèves le 9 mai, parents bienvenus cette 
année 

• Spectacle de l’acro-cirque le 19 avril 

• Spectacle de l’harmonie le 27 mai 

• Atelier de baleino-morphologie 

• Recherche de sorties culturelles pour les plus petits 

• Préparation de la fin d’année 

• Préparation des 6e années pour le secondaire 

• Visite de l’église de Ste-Luce 



 

 

7.4 Personnel professionnel 
 

• Ils ont maintenant un bureau ! 
 
7.5 Représentant au comité de parents 

 
Mme Florence Charlebois-Villeneuve nous partage les informations suivantes : 

• Présentation du Lab-école par M. Mikaël Fiola 

• Présentation du plan de rattrapage scolaire par Mme Marie-Hélène 
Gagné 

• Essayer de mousser les assemblées générales 

• Programme Agrécoles 
 
7.6 Responsable du service garde La Nacelle 

 
En l’absence de Mme Lucie Ross, ce point n’est pas traité. 

 
7.7 Représentant(s) des usagers du service de garde La Nacelle 

 
Rien à ajouter. 

 
7.8 Membres parents 

 
Quelques questions sur les lunettes pour l’éclipse. 

 
7.9 OPP 

 
En l’absence des membres de l’OPP, ce point n’est pas traité. 

 
7.10 Représentant(s) de la communauté 

 
Rien de particulier à ajouter. 

 
7.11 Public 

 
En l’absence de représentant de la communauté, ce point n’est pas traité. 

 
 
 
8. DIVERS 

 
Aucun point. 

 
 
 
9. ÉVALUATION DE LA RENCONTRE 

 
Bonne rencontre efficace. 

 
 
 
 
 
 
 



 

 

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

CE240326-48868 À 20 h 50, Mme Karine Soucy appuyée par M. Alexandre Charest propose la levée de 
l’assemblée.  

 
 
 
 
________________________________________   ________________________________________ 
 Florence Charlebois-Villeneuve Nathalie Lévesque 
 Président(e) du Conseil d’établissement Directrice de l’école 


